

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh pemeriksaan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi kota di kantor pelayanan pajak pratama Gorontalo wilayah kota Gorontalo. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis menunjukkan bahwa pemeriksaan pajak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi. Hal ini sebagaimana ditinjau dari nilai t_{hitung} (3.950) lebih besar dari t_{tabel} (1.69913) pada tingkat kekeliruan 5%, sedangkan nilai koefisien regresi diperoleh dengan arah positif. Dengan demikian dapat disimpulkan terdapat pengaruh yang signifikan dari pemeriksaan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Gorontalo wilayah kota Gorontalo dan pengaruhnya bersifat positif. Semakin baik pemeriksaan pajak maka kepatuhan mereka akan semakin meningkat pula. Nilai koefisien determinasi atau *R square* diperoleh sebesar 0.350 atau 35%.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dan simpulan penelitian ini, untuk itu disarankan kepada KPP Pratama Gorontalo Pelaksanaan pemeriksaan pajak sebaiknya lebih digiatkan lagi, karena dengan dilakukan pemeriksaan dapat mendeteksi wajib pajak yang tidak patuh. Hendaknya pemeriksaan pajak dibarengi dengan sanksi yang tegas, berupa sanksi administrasi

bahkan sanksi pidana, sesuai dengan undang-undang dan peraturan pajak yang berlaku, ini dikarenakan banyak Wajib pajak walaupun setelah dilakukan pemeriksaan, ternyata masih saja sering terlambat untuk menyampaikan kewajiban Wajib pajak akan menyampaikan SPT. Dengan adanya sanksi administrasi dan sanksi pidana, sehingga Wajib Pajak jera untuk melanggar aturan-aturan yang telah ditetapkan dalam undang-undang perpajakan.

Selain itu untuk meningkatkan pemeriksaan yang dilakukan oleh pihak Kantor Pelayanan Pajak Pratama Gorontalo meningkatkan kualitas pemeriksaan melalui peningkatan kualitas dan pelayanan dalam melaksanakan tahapan-tahapan yang harus dilakukan sebelum melakukan pemeriksaan seperti mengetahui profil perusahaan atau PPK serta mempelajari laporan keuangan perusahaan atau PKP yang akan diperiksa . Hal ini perlu dilakukan agar pemeriksaan berjalan lancar, fokus dan terarah sehingga tujuan utama pemeriksaan tercapai. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan penelitian dapat memberikan sumbangan pemikiran untuk pengembangan ilmu perpajakan, untuk peneliti selanjutnya yang tertarik mengkaji masalah yang berhubungan dengan penelitian ini kiranya dapat menambahkan variabel lain yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak.

